

En Guyane, il y aussi
des sorcières. Elles
habitent dans des petits
carbets au fond de la
forêt. C'est en octobre
qu'elles préparent la fête
des sorcières.

Cette année la fête des sorcières se passe au carbet de la sorcière Toupouri. Elle a décidé de préparer une horrible soupe périmée pour ses amies sorcières.

Pour préparer l'horrible soupe, la sorcière doit mélanger des poils de tatou, une plume bleue d'ibis rouge, des pattes d'anaconda et des ailes de caïmans.

Mais elle ne trouve rien de cela car le tatou n'a pas de poils, l'ibis n'a pas de plume bleue, l'anaconda n'a pas de pattes et le caïman n'a pas d'ailes. Alors elle se met à pleurer

Axel qui passe par là,
entend la sorcière
pleurer et vient la
consoler. Il lui prépare
une bonne soupe de
légumes avec des
carottes, du chou, des

navets, du céleri et de la
citrouille. www.phonemus.fr - 2007

Le jour de la fête, les
sorcières se régalaient et
disent « Merci ! » à leur
amie.